

## 障害者支援センター「ぽけつと」

謹賀新年  
旧年中は温かいご指導ありがとうございました。



「障害者支援センター「ぽけつと」  
副所長 恩藏 幸一



「よるべ相談支援室」  
星野 泰啓  
荒川 克見  
伊藤 佑衣  
和田 康江

(写真右上から時計逆周りに)

健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます



▲梅香園で製作している  
丑の「張子」です。

## 早春のお慶びを申し上げます

「よるべ相談支援室」

星野 泰啓  
荒川 克見  
伊藤 佑衣  
和田 康江

今年度から「ぽけつと」は新体制になりましたが、コロナ禍により早々、通常業務が困難な状態になりました。

「ぽけつと」の登録者の方々もたいへん不安になられたと思います。そして企業様や関係機関の皆様も対応に苦慮されている状況を、目の当たりにしています。

そんな中「ぽけつと」は皆様に安心を提供する事が第一と、職員一丸となって邁進して参りました。私たちは、今後も、皆様に笑顔で安心を提供し、登録者の方々と同じ風景を見ながらサポートさせていただきます。

笑顔は自分に余裕を持たせる効果！

笑顔は相手に安心を提供する効果！

笑顔は自分と相手を優しくする効果！

笑顔は相手に安心を提供する効果！

新年あけましておめでとうございます



「障害者支援センター「ぽけつと」

課長 坂間 美貴子



本年が、皆様にとって良い年であります様  
心よりお祈り申し上げます。

「よるべ保護者会」会長 伊藤由紀夫

コロナ禍で迎えた新年、今年はどんな年になるでしょう。  
昨年は、保護者会の事業もほとんど行う事ができませんでした。秋になつたら」と期待をしていましたが、いまだに新型コロナウイルスの感染は広がるばかりです。

よるべ会の各施設では、スタッフの皆様の御努力で利用者の皆様からのご挨拶を申し上げました。

どうかみなさま 本年も「よるべ会」を

よろしくお願い申し上げます。

昨年は、未曾有の災害から始まり、何とかして皆様のお役に立ちたいと奮闘の日々でした。日々と共に乗り越えた皆様と、新しい年がいい年となりますよう、年初に心新たに願っております。

笑顔の為に、職員皆が、心豊かに、支援に邁進できるよう尽くしたいと思っています。

今年も二年、どうぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

皆様の御協力をお願い致します。

## 梅香園みのり会

健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます

「梅香園みのり会」役員  
森下・谷川・岩部・下澤

昨年はコロナ感染拡大の影響で自粛生活の不安な1年でした。普通の生活の有難さ、難しさも痛感いたしました。梅香園の職員の方々は、行事のほとんどが中止になりましたが、何とか利用者

さんたちに楽しいイベントをと考えてくださいました。感染防止対策での実施は大変だったと思います。利用者さんが毎日笑顔で通園できましたこと感謝申し上げます。

梅香園みのり会としましては、今年もまだまだ不安を抱えての日常が予想されますが、いくつかの行事が行えたら良いなと思っております。どうぞみのり会の活動にご理解とあたたかいご支援をいただきますようお願い申し上げます。

皆様にとって素敵な年となりますようにお祈りいたします。

以上、各事業所担当者、保護者会の皆さんを感染から守り、日々の生活を守って頂いております。

今年の保護者会は昨年同様、保護者会及び、よるべ会スタッフの皆様と知恵を出し合って、感染状況を考慮しながら活動し、

よるべ会を支えて行きたいと思います。

どうかみなさま 本年も「よるべ会」を

よろしくお願い申し上げます。

皆様の御協力をお願い致します。